



《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

☆ 令和5年度塩浜中学校文化祭 ～共鳴～ パート1 ☆

本来であれば11月6日(月)に盛大に開催されるはずの文化祭が、急激なインフルエンザの蔓延による2年生の学級(学年)閉鎖によって、ステージ発表は10日(金)へ延期という苦渋の決断をさせていただきました。異例の形になってしまいましたが、6日(月)は1,3年生で展示見学などの時間をとりました。

生活委員会:校則O×クイズ



保健委員会:健康チェック



教科展示



ステージ発表 生活文化部

生活文化部:作品展示



☆ 展示作品を全部見て回るだけでもかなり大変でしたが、どの展示物も力作ぞろいで見ごたえ十分でした。明日まで展示されていますので、まだよく見ていないという人はじっくりと見て回ってください。

☆ 生活文化部と生活委員会のステージ発表は、急遽各クラスで体育館の様子をオンラインで見るという新しい形となりました。慣れない中でもしっかりと発表できたと思います。これも日頃のICT機器を使った授業の成果かなと思いました。明日は3学年ぞろってのステージ発表です。みなさんと文化祭第2部を盛り上げましょう！

☆ 英語スピーチ及び英作文コンテストに出場しました！ ☆

11月7日(火)令和5年度三泗地区中学校英語スピーチコンテスト及び英作文コンテストが四日市市総合会館で行われました。

塩浜中学校からも、スピーチの部(29名出場)に小川 暖大さん(3年生)が、英作文の部(58名出場)に伊藤秀太郎さん(3年生)と割子田小春さん(3年生)が出場しました。

